



PAN exige un alto a violaciones de derechos humanos en el sector salud

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba y la diputada Leticia Zepeda Martínez, del PAN, acudieron ante el Representante del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México, para exigir la intervención de la institución, ante las múltiples violaciones del derecho humano a la salud, que se han dado en este sexenio.

<https://efekto10.com/pan-exige-un-alto-a-violaciones-de-derechos-humanos-en-el-sector-salud/>